
 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

Anwesende MdSP:  Valentin Saks, Maximilian Elias, Florian Eichel, 

Sabina Culicovscaia, Yannik Ghirmay, 

Steffen Steinweg, Christian Wagner, 

Younes Mesrour, Alexander Boost, 

Sebastian Römbke 

 

Anwesende MdAStA: Alyssa Blümel, Dennis Friedel, Bojana Großkreuz, 

Laura Lülsdorf, Mehmet Karul, Alexander Weber  
 

Anwesende MdStW:  Sabina Culicovscaia 

Anwesende Gäste: Eva Schameitat, Prof. Axel Faix, Sabrina Scheidler 

 

 

 

 

 

 

Valentin Saks eröffnet die Sitzung um 18:35 Uhr. 

Die Einladung ist form- und fristgerecht erfolgt. 
 

Es sind 10 MdSP anwesend, die Beschlussfähigkeit ist somit gegeben. 

 

Valentin Saks beantragt Änderungen der Tagesordnung, es gibt keine Gegenrede. 

 

Die Tagesordnung lautet wie folgt: 

 

 

 

 

Gebäude: 
Emil-Figge-Straße 38b 

Dortmund Campus (Nord) 

Raum 010 

Telefon +49-231-755-6700 

Telefax +49-231-755-6701 

 

www.stupa.fh-dortmund.de 

www.asta.fh-dortmund.de 

 

AStA – Geschäftszeiten: 

Mo-Do  0930 – 1330 
 

Verkehrsverbindungen: 

S1 Dortmund Universitär S 

HB1 Dortmund Universität S 

447 Dortmund Universität S 

 

Bankverbindung: 

Stadtsparkasse Dortmund 

BLZ 440 501 99 

Kto 151 00 90 26 

 

E-Mail: 

praesidium@stupa.fh-dortmund.de 
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TOP 1: Bücherregale 
Prof. Faix stellt das Projekt Bücherregale vor: 

Es sollen 3 (ggfs. auch 4 Bücherschränke) auf den FH Standorten aufgestellt werden. 

- Frei zugänglich & kostenfrei. 

- Bücher/Skripte usw. zum Teilen mit anderen Studis wieder beleben. 

- Mehr Nachhaltigkeit bei den Büchern, dadurch, dass die Bücher öfter gelesen werden. 

- Auch ausgesonderte Bücher der Bib sollen damit rein. 

- Bei Indoor Aufstellung ist das Brandschutzproblem dazu gegeben. 

 

Prof. Faix erläutert, dass bisher nicht geklärt ist bei wem das gebaut wird und wie teuer das ist. 

 

Die Umsetzung soll schnell gehen, mit etwas Glück 3 bis 4 Monate.  

 

Prof. Faix schätzt ~ 6000 € Kosten. 

 

Frage: Könnte man das via der Architekturwerkstatt machen? 

Antwort: Die Werkstatt kann das leider auch nicht bieten. 

 

Frage: Wird die Finanzierung nur über den AStA erfolgen oder auch aus anderen Töpfen finanziert? 

Antwort: Bisher ist noch nix weitergeklärt. 

 

Das StuPa erinnert daran, dass ab 10.000 €, 5 Angebote notwendig sind und das bei einer 

Fremdbeschäftigung auch der Mindestlohn bezahlt werden muss. 

 

Frage ans StuPa: Findet der StuPa das unterstützenswert?  

Meinungsbild: ( 8 Ja / 1 Enthaltung / 1 Nein) 

19:15 Die Gäste verlassen die Sitzung. 
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TOP 2: Protokoll der 235. Sitzung 
 

Valentin Saks stellt den Antrag auf Annahme des Protokolls der 235. Sitzung. 

 

Ergebnis der Abstimmung (8 Ja / 0 Nein / 2 Enthaltungen) 

[SP 236-1] 

 TOP 3: Berichte und Anregungen 

AStA  
Nix zu berichten. 

StuPa 
Das neue Wohnheim in der Innenstadt von einem Privatanbieter wurde auf Einladung angesehen. 

Die Zimmer sind sehr teuer und auf Fragen wurde relativ schlecht geantwortet. Das StuPa würde 

sich wünschen eher für bezahlbaren Wohnraum zu werben. 

Senat 
Nix zu berichten. 

Studierendenwerk  
- Das Wohnheim Vogelpothsweg 82-104 wird renoviert, deshalb müssen die Studis da raus. 

- Externe Kaffeeautomaten werden abgeschafft und vom Studierendenwerk verwaltet. 

- Es gibt eine Kooperation damit es nun bald E-Lastenräder gibt. 

- Seit Anfang Mai gibt es an den Wohnheimen an den Wochenenden einen Sicherheitsdienst. 

 

19:28 Alyssa Blümel (AStA Vorstand) verlässt die Sitzung. 

 

Es gibt gegen das Studierendenwerk Drohungen bezüglich nicht Auszahlung von Corona 

Überbrückungshilfen. 

TOP 3: Studentische Wahlen - Update 
Für FSR 9 wird es eine Nachwahl geben, diese findet per Briefwahl statt. Eine Person stand nicht 

auf der Liste der Online Wahl. 

 

Konsti-Sitzung: 11. Oder 12. August.21 

TOP 4: Sonstiges - Antrag AStA auf Kauf einer Kameraausstattung 
 

19:41 Alexander Boost verlässt die Sitzung, es sind 9 MdSP anwesend. 

 

Der AStA erläutert die Angebote und das Konzept. 

Das StuPa vertagt den Antrag auf die nächste Sitzung um noch Rückfragen an das Referat stellen zu 

können. 
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Das StuPa Präsidium verabschiedet sich vom Studierenden Parlament und 

bedankt sich für diese außergewöhnlich lange Legislatur. 

 

Ende der Sitzung um 19:55 

Dauer der Sitzung: 115 Minuten. 


